
通告順位 1 番 氏　名 佐々木　金彌 質問形式： 一問一答

大和駐屯地の今後と戦車道について

通告順位 2 番 氏　名 石川　敏 質問形式： 一問一答

　　軽消防車導入による消防力強化を旧幼稚園舎の改修計画を問う

　　旧幼稚園舎の利活用について、村では公募に応じた住民で構成された検討委員会からの提言

　が示された。施設の利用計画がその都度変わってきており、内容も未だ不明確である。

　施設とするのか、基本方針を問う。

　　１．改修工事経費及びその後の施設使用期間や維持管理経費の算出根拠は

　　２．公共施設を民間の業務用に貸し出すことは適正か。施設管理条例規則等の内容は

　などに基づき、庁内のプロジェクトチームにおいて検討を重ねているところである。

　　その経過については議会・常任委員会等にも報告されてきた。当初は現在の施設を改修して、

　住民が幅広く利用できる施設としての計画案であったが、平成３１年２月の総務民生常任委員会

　での説明では、くろかわ商工会大衡事務所や万葉まちづくりセンター（甘酒工房）への貸出計画

　　改修経費や施設維持管理、スケジュール案も提示されたが、村として旧園舎をどのような目的の

　１．件名
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　１．件名

　　陸上自衛隊大和駐屯地の第６戦車大隊が編成替えになるとのことだが、村にはその情報はど

　のように伝わっているのか。

　　編成替え後に配備予定の車両はタイヤで走行するため、現在の戦車道は必要とされず、改修

　されると思われるが、その方向性は。

　　３．現施設の改修案と、解体して他用途への転換等をした場合の比較検討をするべきでは

　　４．施設の主たる利用目的は何か。誰のための施設とするのか
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通告順位 3 番 氏　名 早坂　豊弘 質問形式： 一問一答

　　軽消防車導入による消防力強化を農家所得の向上をどう考えていくのか

村誌編纂はどう進められるのか

通告順位 4 番 氏　名 山路　澄雄 質問形式： 一問一答

庁内における村長と職員の喫煙の現状を問う

　　３．勤務時間内の喫煙は認められるのか

　　４．村長は自らの喫煙をどのように認識しているのか問う

　　２．庁舎内において喫煙を許可している場所はどこか

　　　　り農家所得は低迷している。村として改善策は考えられないか

　　２．農家所得向上には、米と合わせて基幹野菜（長ネギ・アスパラ等）を栽培する複合経営方式

　　　  が考えられるが、様々な支援策があるにも関わらず定着していない。今後のバックアップをど

　　３．本村は地形的に農業用地として恵まれた環境にあるとは言いがたい。生産の大規模効率化

　　　　などに限界がある以上、生産物の高品質化・ブランド化を進めるべきではないか

　　４．給食に地場産品の米・野菜を使用している。食育の一環として生産者と子ども達が交流して

　　　　いるが、これをさらに進めていく考えは

　　３．かつての村誌発行からの３７年分の歴史をまとめる形とするのか

　１．件名

　　１．職員の喫煙実態の状況について報告を求める

　2．件名

　　１．村誌編纂室が設置されてから１年が経とうとしている。編纂室では編纂にむけてどのような業

　　２．昭和５８年に「大衡村誌」が発行されてから３７年が経過している。この村誌は石器時代から

　　４．編纂の中で情報収集される歴史や文化財を村民に改めてPRしてはどうか

　　　　務を行っているのか

　　　　昭和５７年までの村の歴史を網羅したものだったが、今回の村誌はどのような考え方で編纂

　　　　う考えていくのか

　　　　されるのか

　　１．平成３０年度から米の直接支払交付金（戸別所得補償）が無くなり、さらに米価の下落によ

　１．件名
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通告順位 5 番 氏　名 佐々木　春樹 質問形式： 一問一答

　　軽消防車導入による消防力強化をごみの減量化は進んでいるのか

地区計画区域拡大の進捗状況は

通告順位 6 番 氏　名 小川　ひろみ 質問形式： 一問一答

消防団・防災対策の現状と課題について

役場バス停のあり方は

　　村において役場周辺に隣接する私有地を取得したが、今後はどのように整備していくのか。

　　バス停を利用する方々からは、風や雪・雨などの時にバス停に囲いがないため大変という声が

　ある。改修する考えはあるか。

　　１．現在の団員数は十分確保されているのか。勧誘の方法は

　　２．消防団は現在１０分団体制である。再編成は考えているのか

　　３．第６分団に消防ポンプ小屋が新築された。軽トラックなどの整備もあるようだが、今後の他分

　従事する非常勤職員である。現在の消防団の現状と課題は。今後の方向性を問う。

　　５．女性消防団の考えは

　　　　団への対応は

　　４．備蓄倉庫が整備され数年が経ったが、備蓄品のあり方は。非常食の管理は

　2．件名

　はそれぞれの職業を持ちながら、水害や火災などの災害が起こったときに招集され、消防活動に

　2．件名

　　昨年９月議会では具体的計画案を策定し、関係者へ説明していくと答えている。

　　１．具体的な計画案は進んでいるのか

　　２．五反田地区では関係者に調査を開始しているが現状は

　　３．村が主体として進めていくのが望ましいと思うが、村長の考えは

　１．件名

　　消防団は、郷土愛護の精神に基づいて有志により組織されている村の機関であり、団員の方々

　　２．ごみの排出量の推移と、集積所等でのトラブルは無いか

　１．件名

　　昨年３月議会でごみの減量化について質問した際、出前講座等で周知啓発を図ると答えた。

　　１．指導実績と成果をどのように総括しているのか
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